

定例公安委員会の開催状況について

令和4年4月28日（木）に、第12回山形県公安委員会定例会を開催し、議事の概要は次のとおりでした。

1 5月の行事予定

5月の行事予定について報告があった。

2 令和4年度警察官・警察行政職等採用試験の概要等について

令和4年度警察官・警察行政職等採用試験の概要、募集活動の主な推進施策等について報告があった。

委員のコメント

- パンフレットを見ると、警察業務の内容が分かりやすく、実感に溢れており、良くできている。受験者本人の規範意識について見極めた採用ができるよう、対策を考えてほしい。
- より多くの女性警察官の採用を含めた優秀な人材の確保に向けて、今後も努力してほしい。

3 春山期における山岳遭難の防止対策等について

春山期（4～6月）における山岳遭難の防止対策等について報告があった。

委員のコメント

- スキー中の遭難の場合、禁止区域を滑走したケースが増えているので、注意喚起してほしい。登山や山菜採りの高齢者が確実に携帯電話等の連絡手段を身に付けるようPRしてほしい。
- GPS発信器のような自分の位置情報を知らせる機器を活用した、時代に合った登山を推奨してはどうか。

4 JR山形駅前の飲食店内における傷害致死事件の検挙について

JR山形駅前の飲食店内における傷害致死事件の検挙について報告があった。

委員のコメント

- 山形駅前飲食店街の環境浄化に継続して取り組んでほしい。

5 自転車月間における交通事故防止活動について

本年5月1日（日）から5月31日（火）までの間実施される自転車月間における交通事故防止活動について報告があった。

委員のコメント

- 交通安全教室は、コロナ禍で開催が減少していたが、今後はリモート形式も含めて、開催を増やすようにしてほしい。体験型交通安全教育機器を有効に活用し

てほしい。自転車利用者のマナーアップには、自分が自動車の運転手からどう見えているのかを理解させることが大事である。

- マスコミを活用しながら、自転車の交通ルールについて、小学生、中学生、高校生と年代にあった啓発活動をしてほしい。